



## 全地区が複線に

農事放送農協

業務許可おり工事に接続着工



恋瀬、園部、林、日本電気KK、三和電氣興業KKの工事作業は三月十日より来町、待期中であつたとおり、八郷町波監理局より業務を許可する旨、役場へ連絡がありました。

農事放送の施設は、全部複線式とするため単線地域は、新たに複線路に張り直すと共に本部と各支局との間に中継線を二回線ずつ新規に設備して統合する。このため本部に中

制定されかえって強化された現状です。

それに最近、政府の所得倍増に刺激されてか、農地の移動が急激に増加しております。申請件数にくらべ

政府は麦管理特別措置法を維持しようと立ち上り、さきに八郷公民館で町の農民大会がひらかれた。今回さらに県下三ヶ所でそれぞれ同大会をひらくことになり、そのトコロをさして、去る二月二十七日午前十時より、土浦市酪農協同組合講堂に衆議員臨席のものとに県南(新治、筑波、稲敷、北相馬)の各市町村より選出された実行委員が参加

いた。第二次加入の受けつけたときは、さっそく申し込んでおきました。申しこんでからもう一年以上たっています。

この接続工事は、五月いつたので、この連絡でさっそくで行なうよう改修する。

私は、先日の広報で、今まで自分の地区だけしか通じなかつた恋瀬、園部、林うですが、子供は風の中を出

るよう急ピッチで工事を進めています。

小桜の四地区がつながることを知りました。

私が家では、柿岡、小幡

芦穂、瓦会がひかれるとさ

都合でひくことが出来ませ

るものだと思うようになります。

百戸にのぼっています。

お答え 八郷町有線放送電話

(柿岡、小幡、芦穂、瓦会)

第二次加入申し込みの

工事希望者は、現在およそ四

設工事を計画、実施につ

たいと考えております。

ぱいには完了する見込みな

で、その後に第二次加入の増

統合する。このため本部に中

します。

小桜の四地区がつながることを

ひきかえしてきました。こう

いうことがあってから有線放

次通話がとまりますので、関

係地区のご協力をお願ひいた

ります。

## 農業基本法と農地法

農業

法

基

本

法

と

農

地

法

と

農

業

法

と

農

地

法

と

農

業

法

と

農

地

法

と

農

業

法

と

農

地

法

と

農

業

法

と

農

地

法

と

農

業

法

と

農

地

法

と

農

業

法

と

農

地

法

と

農

業

法

と

農

地

法

と

農

業

法

と

農

地

法

と

農

業

法

と

農

地

法

と

農

業

法

と

農

地

法

と

農

業

法

と

農

地

法

と

農

業

法

と

農